
 

StD Müller erläutert die beengte räumliche Situation der Kindertagesstätte Schortens. 
Im Anschluss führt die Leiterin der Kindertagesstätte, Frau Dierker, den Ausschuss 
durch die Einrichtung und weist auf die Problemlagen hin.  
 
In der anschließenden Beratung besteht Einvernehmen, dass ein Teil der Engpässe 
während des Mittagessens auf das Angebot für die zurzeit ca. 15 Schulkinder 
zurückzuführen ist. Über verschiedene Möglichkeiten der Raumnutzung auch im 
Bereich der Grundschule wird diskutiert. Eine Option wäre die Mensavergrößerung 
Richtung Kindertagesstätte, um diese gemeinsam nutzen zu können. 
 
RM Thiesing schlägt vor, dass die Verwaltung hierzu ein Gesamtkonzept erarbeitet, 
das auch die Schulentwicklung berücksichtigt. Es ergeht folgende 
Beschlussempfehlung:  


